

**ANALISIS EFEK PROGRAM CSR KONDUR PETROLEUM S.A
PADA KONDISI MASYARAKAT
DESA TELUK BELITUNG DAN BAGAN MELIBUR
DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI
DEPARTEMEN AKUNTANSI**



**DIAJUKAN OLEH
INDRA KUSUMA WARDHANA
NIM: 040510107**

**FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2010**

ABSTRAK

Program *Corporate social Responsibility* pada perusahaan pertambangan berfungsi untuk manajemen risiko. Kodur Petroleum S.A telah mengadopsi konsep CSR sejak hadir di Pulau Padang tahun 1984 namun menurut studi evaluasi oleh Universitas Indonesia tahun 2005 program ini belum sesuai dengan prinsip pengembangan masyarakat. Oleh karena itu pada tahun 2007 KPSA melaksanakan program CSR yang baru melalui program terpadu. Melalui studi ini peneliti ingin menggambarkan pelaksanaan program CSR KPSA sejak tahun 2007 serta menganalisa efek program tersebut bagi masyarakat dua desa (Teluk Belitung dan Bagan Melibur) di wilayah ring satu operasi perusahaan.

Penelitian ini didesain dengan membandingkan kondisi ekonomi, kesehatan, pendidikan, dan pencitraan perusahaan pada masyarakat dua desa wilayah ring satu operasional yang dipilih secara acak dengan desa kontrol (Mengkirau).

Hasil penelitian menunjukkan telah terdapat perbedaan yang positif yang signifikan ($p < 0,05$) pada beberapa indikator ekonomi (kepemilikan perabot elektronik, jumlah pasar, dan kondisi fasilitas umum), kesehatan (kepercayaan masyarakat menggunakan ilmu kedokteran modern), dan pendidikan (jumlah fasilitas pendidikan, pelatihan PKK) pada masyarakat desa yang menerima program CSR KPSA sejak tahun 2007 dibandingkan dengan kelompok kontrol. Jika diranking dengan pembobotan yang proporsional, secara umum terdapat perbedaan positif pada kondisi ekonomi, pendidikan, dan kesehatan. Program CSR KPSA belum memberikan perbedaan positif bagi pencitraan perusahaan. Penelitian ini memiliki keterbatasan dalam hal sampel yang relatif kecil dan indikator yang terbatas. Peneliti tidak melakukan pengujian secara mendetail terhadap setiap jawaban responden penelitian.

Kata Kunci: KPSA, Program CSR, Kondisi Ekonomi, kondisi Kesehatan, kondisi Pendidikan, Pencitraan Perusahaan, Kelompok Kontrol.